

zurückgestellt

zurückgezogen

Antrag

Drucksache Nr. (ggf. Nachtragsvermerk)

11/SVV/0133

Wiedervorlage:

Potsdam			11701170100							
Betreff:					öffentlich					
AVUS- / Fernbahnstreckensa	inierung									
Einreicher: Fraktion DIE LINKE			Erstellungsdatu	ım	14.0	4.02.2011				
					Eingang 902:					
								<u> </u>		
Beratungsfolge:						Empfe	hlung	Entscheidung		
Datum der Sitzung	Gremium									
02.03.2011 Stadtverordneten	oversammlun	g der Lande	shauptstadt Pots	dam				x		
Booklysoverschlog						•				
Beschlussvorschlag:										
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:										
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, sich umgehend im Verkehrsverbund Berlin / Brandenburg,										
gegenüber dem Berliner Senat und der S-Bahn dafür einzusetzen, dass die parallele Sanierung von AVUS und Fernbahnstrecken auf der Richtung Potsdam – Berlin zurückgenommen wird.										
AVOS una Fembannstieckei	ii aui uei r	Richtung P	otsuam – ben	III Zui	uckgenommer	i wiia.				
Dr. Hans-Jürgen Scharfenbe	erg									
Fraktionsvorsitzender										
Unterschrift					E	rgebniss	se der \	/orberatungen		
							auf	der Rückseite		
Entscheidungsergebnis										
Gremium:] s	Sitzung am:					
□ einstimmig □ mit Stimmen- mehrheit	Ja	Nein	Enthaltung	ĺ	überwiesen in den Ausschuss:					
☐ erledigt	abgel	ı lehnt	I							

Demografische Auswirkungen:								
Klimatische Auswirkungen:								
Finanzielle Auswirkungen?		Ja		Nein				
(Ausführliche Darstellung der finanziellen Auswirkungen, wie z. B. Gesamtkosten, Eigenanteil, Leistungen Dritter (ohne öffentl. Förderung), beantragte/bewilligte öffentl. Förderung, Folgekosten, Veranschlagung usw.)								
				ggf. Folg	eblätter beifügen			

Begründung:

AVUS und Fernbahnlinien sollen zeitgleich saniert werden. Die Einschränkungen auf der einen Seite können nur schwerlich durch S-Bahn und andere Möglichkeiten des ÖPNV ausgeglichen werden. Für Pendler, insbesondere für Studierende und Wissenschaftler, stellt diese Situation eine tägliche Komplikation dar, die Zeit und Kraft kosten wird. Dagegen sollte Potsdam protestieren.